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会   長  羽太英樹 

直前会長  島田 恒 

副 会 長   福原吉孝 ・堤 清   

書   記  柏原佳子・ 堀江哲次 

会   計  桑野友子 

監   事  田舍庸男 

連絡主事  藤田良祐 

六 甲 部  五十嵐かほる（メネット主査） 

 

メネット強調月間にあたり 

メネット委員 羽太光子 

なにも分からないまま、「９月７日手伝って

ね」六甲部メネット主査五十嵐さんに言わ

れハイとお答えしたのが始まりで、今回六甲

部メネットアワーと六甲部メネット事業「きら

りと輝くアート展」のお手伝いをすることにな

りました。今六甲部メネット８クラブの 委員さん方と共に準

備を進めております。準備会では各クラブベテランの方々がご

一緒くださり、活発なご意見が出て、初めて参加させていた

だく私には分からないことも多々ありますが皆さんのお助けを

得て準備をしています。アート展は障がいを持った方々の素

晴らしい絵画・造形・イラスト・書道など予想を超え多くの作

品が集まることになり、大変うれしく思っております。又 六甲

部メネットアワーでは障がいのお子さまと共に歩んでおられる

お母様３名に「ともに歩みつづけて～たいせつなキミ」と題して、

日々感じておられることを気軽にお話いただきたいと計画いた

しました。思いがけず、進行役を承り緊張しておりますが、楽

しい会となりますようにと願っています。 

芦屋ワイズクラブには今まであまり参加できませんでしたが、

良い機会をいただき感謝しています。今後ともよろしくお願い

いたします。 

８月例会出席表 

ＢＦ切手     
累計       

第１例会出席者

メンバー  1４名
ビジター   ６名
ゲスト   ４名
メネット  ５名
合 計  2９名

例会出席率 
出席者   1４名 
メイクアップ  １名 
合  計   １５名 
在籍者   1９名 
（内広義会員１名） 
出席率  ８３，３％ 

ニコニコ  ２２，７９０
累計  ３５，４９０

主   題 

国際協会会長 Poul Ｖ Thomsen 

全ての世界に出て行こう  Go Ye into All The World: 

アジア地域会長 岡野泰和 
 未来を始めよう、今すぐに Ｓｔart Futur Now 
西日本区理事 高瀬稔彦 

志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう。 
Attend Club Meetings With a clear motive the most of 
them. 

六甲部部長 山田滋己 
さらなる交流 さらなる国際 さらに活発な六甲部へ  
More further interactive & international and we move the 
Rokko Distorict move active  

芦屋クラブ会長 羽太英樹 
いざ立て、20 年をめざして    

９月第１例会プログラム 
 
と き： 2013 年９月 18 日(水) 19：00～21：00 
ところ： ホテル竹園３Ｆ  
司会： 福原ワイズ  
受付： 桑野ワイズ・藤川ワイズ 
１．開会点鐘 羽太会長 
２．クラブソング斉唱 一同 
３．聖書朗読 羽太会長 
４．ゲスト・ビジター紹介 福原ワイズ 
５．食前感謝         堀江ワイズ 
６．食事・歓談 
７．メンバーズスピーチ 五十嵐ワイズ 
 「アダムは神の子？サルの子？」 
８．カントリーミュジック演奏 
９．事業委員方針  各事業委員 
10．1）第２例会議事録の承認 羽太会長 

 2）事業委員報告・その他 各委員＆メンバー 
11．ＹＭＣＡニュース 藤田連絡主事 
12．ニコニコ献金報告 福原ワイズ  
13．誕生祝い （なし） 
14．閉会点鐘 羽太会長 

“To acknow ledge  t he  du ty  t ha t  accompan i es  eve ry  r i gh t ”  
A f f i l i a t ed  w i t h  the  I n t e r na t i o na l  Assoc i a t i o n  o f  Y ’s  Men ’s  C ｌｕｂｓ

ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＡＳＨＩＹＡ 

Ｃｈａｒｔｅｒｅｄ Ａｐｒｉｌ 11．1998

 
Address ： Hideki Hafuto 〒659-0023  11-13 hama-cho Ashiya Hyougo.JAPAN 
Mail ： hafuto@kobe.zaq.jp Tel  0797-31-8829  
URL ： http://www.kobeymca.org/kobe_ymca/ys/ashiya.html  

今月の聖句 

わたしの魂よ、主をたたえよ。 わたしの内にあるものはこぞって

聖なる御名をたたえよ。 わたしの魂よ、主をたたえよ。主の御

計らいを何ひとつ忘れてはならない。 

＜詩編 １０３：１～２＞
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８月第１例会報告 

日  時： ８月２１日（水）19時～21時 

場  所： ホテル竹園芦屋 

司  会： 島田 恒               （敬称略） 

出席者： 五十嵐政二 かほる 上野恭男 柏原佳子 桑

野友子 権甲植・崔和子 島田恒 保子、篠坂幸彦 都

筑省三、畠中光成・由圭、羽太英樹・光子、坂東幸子、

福原吉孝、藤川晃成、藤田良祐連絡主事 

ゲスト：土井健司、藤田千佳、i飯田ふみ子、池田三枝子 

ビジター：山田慈己、山崎往夫、為国光俊、小野勅紘、小

田 浩、森恭子 

8月は、30名におよぶ参加者を得て賑やかに開会された。 
4月の創立記念講演会に参加くださり、芦屋クラブへの加入
を決めてくださった三名の方々の入会式が挙行された（例会
に先立ち、入会に伴うオリエンテーションがもたれた）。西日本

区から為国
EMC 事 業
主任、六甲
部から山田
部長、小野
EMC主査、
山 崎 会 計
の立会の下、
羽 太 会 長
の司式によ
っ て 篠 坂 ・
坂東・畠中
さ ん の 新 し

いメンバーが誕生した。それぞれの挨拶があり、会場の大きな
拍手が心からの歓迎を現わしていた。新しい感性と貢献で
当クラブを支えてくださり、クラブライフを共に楽しむ仲間として
お迎えしたい。 
公式訪問として参加くださった山田部長からも祝福をいただ
き、同時に今年度の部長方針を含めメッセージをいただい
た。 
今月のメンバースピーチは、権甲植メンによる「韓国の教会と
日本の中の韓国・朝鮮人」というタイトルで行われた。韓国
のキリスト教は総人口の3割といわれ、1%といわれるわが国と
は比較にならない教勢をもっている。朝鮮戦争を経てアメリカ
からのキリスト教の影響を強く受けてきた。韓国のキリスト教
は宣教・奉仕活動に積極的で、世界中に多くの宣教師・各
種ワーカーを派遣しているが問題も内包している。 
権メンが示された統計によると、在日コリアンの総数は、死亡
や帰化によってオールドタイマーは年々減少し、ニューカマー
が漸増して、結果微減傾向の58万人（2009）である。権メン
は在日韓国人として実業家、キリスト教支援者、伝道者の
歩みのなかで日本と韓国の両面にまたがる感性と現実を体
験されてきた。大切なことは、反対の側から自分を見ること、
互いを知ることであると指摘され、最後に「良きサマリア人の
譬え」で締めくくられた。若干の質疑も加え、知見と示唆を沢
山与えられたというのが参加者の声であった。 
藤田連絡主事がカップルで参加され、土井関学神学部長
やポートクラブ等からの参加も得て、もっとゆっくり交流を続け
たい気持ちをもちながら、テイコク主義に迫られて閉会となっ
た。                         島田 恒 

 

 
 

ああ、あの芦屋クラブ？ 
本年 4 月の 15 周年記念行事に、我が母校関西学院大

学のブルーベル院長が講演されると聞き参加させて頂き、ア

ンケートを提出したところ、早々に芦屋クラブ様からクラブ第 1

例会にビジターとしてのお誘いを受け、以後 3 回の例会に出

席させて頂きました。 

 その間、メンバーの皆様が生き生きとボランティア活動に励

んでおられるお姿に接し、25 年間ボーイスカウトの運営面の

お世話をさせて頂いた頃を思い出し、もう年齢的（後期高齢

者入り）にも充分なお手伝いは出来ないとわかりつつ、仕事

もリタイアし少々余裕の時間も生まれ、この度、皆様の仲間

に入れて頂くこととなりました。 

 芦屋クラブは少数精鋭の“Young AT Heart”で素晴らしい

“AT Home”な素晴らしいクラブと感じました。ただ目的に向っ

て黙々と事務的にこなしていくボランティア団体もありますが、

「ああ、あの芦屋クラブ？」と他の方々から云われる、個性あ

ふれる「色・香り・味」を持ったクラブだと確信いたしました。 

 ボーイスカウト時代にこんな事がありました。「あの人達は好

きでやってはるので、あの人達にまかせたらええねん。」と何度

か父兄の方が囁かれていることを知り、がっかりしたものです。

奉仕する事も立派なライフワークのひとつと思い、微力ではあ

りますが芦屋クラブでお手伝いさせて頂きたく、今後とも先輩

諸氏のご指導よろしくお願いいたします。 

篠坂幸彦（寫眞・右端） 

 

入会のことば 
このたび新入会員として迎えていただきました畠中光成です。

皆さまにとても温かく迎えて頂きました事、まずは御礼申し上

げます。 

昨年末、芦屋・西宮から 80,480 人もの方にご期待いただき、

衆議院議員として仕事をさせていただいております。学生時

代、関西学院で〝Mastery for service〟というスクールモッ

トーと出会ったことが、私が政治家を志した原点です。 

国会では憲法審査会、安全保障委員会、青少年問題特

別委員会に属しています。また、超党派イクメン議連の副座

芦屋クラブに入会しました 
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長として、子育て・少子化対策に力を入れています。 

ワイズメンズクラブの皆さまからたくさんのことを学んでいきたい

と思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

畠中光成（寫眞・右から 2 人目） 

 

私たちには今年 4 歳になる娘がおります。強い個性をもった

素晴らしい宝です。彼女を得てから、多くの子供たちをしっか

りと守り心身共に健やかに育てていくことが、社会への貢献に

もなると実感することが多くなりました。 

社会には色々な貢献の仕方があるかと思いますが、入会を

決意しましたのは YMCA のサポートを通じて、子供や青年達

が希望や生きる強さを得る機会に携わることに大きな意義が

あると思ったからです。 

芦屋ワイズメンズクラブの素晴らしいお仲間に加えて頂くこと

ができましたので、皆さまに習いながら、有意義な活動に参

加して参りたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

畠中由圭（寫眞・右から 3 人目） 

 

どうぞ、よろしくお願いします 

一人っ子だった私は両親が、新制中学になって３年目の同

志社中学校の共学を選んでくれました。 

中学に入学した私は聖歌隊に入り、毎朝讃美歌を歌い、

讃美歌と礼拝で一日が始まる生活を６年間送りました。そし

て半世紀以上、時を経た現在今なお、OB.OG.ジジ、ババの

コーラスを３ヵ所で、楽しく続けております。この中学選びが、

私のキリスト教との出会いとなり、１０年間を同志社で過ごせ

たことが、人生の総てになっているのだと、今改めて、両親に

感謝しております。 

さて、Y.M.C.A.との出会いは、と申しますと、当時ワイズメンだ

った義理の妹の夫、故前田和穂の誘いで、二人の娘がまだ

幼児の頃、余島の家族キャンプに参加したのがご縁の始まり

でした。娘たちは小学生の頃から、メンバーとしてミニバスケッ

ト、水泳教室、夏のキャンプ、冬のスキーキャンプと毎年参加

させていただき、その時の仲良しとは今も、交流して楽しんで

おります。下の娘に至っては、どつぷりとY.M.C.A.浸けになり、

大学時代はリーダーとして、普段はサッカー、夏は沼島に行っ

たきりの生活、冬はスキーキャンプと、家族旅行にも参加しな

いありさまでの４年間でした。 

そしてご縁は続くもので、今また知的障害のある孫が、幼児

期からいろいろとお世話になっております。このようにY.M.C.A.

は、ずいぶん身近な存在として，いつも側にいてもらっておりま

す。 

後期高齢者になってからの入会は、ちょっと？？ではあります

が、今日より若い日はございません、皆様にご迷惑だけはか

けないように、何か小さなカケラほどでも、お役に立てれ

ば！！と願っております。 

ここに導かれたことに感謝しつつ・・・何卒よろしくお願い申し

上げます。 

坂東幸子（寫眞・左端） 

 

カントリーダンスのお誘い 

場所：二宮神社内２Ｆ 

日時：毎月第４木曜日 １４時～１５時３０分 

西宮クラブ山本洋子メネット代表 コーチ シンベイ先生 

カントリーダンスとの出会いは、１７年前の「京都パレスクラブ

２５周年記念例会」でした。案内には「カントリー風のお洒

落をして」とありなんと会場にはカントリーハットも販売されて

いました。男性はジーンズ、女性はお揃いのコスチュームでタ

ーンをするたび白いレースのペチコートが覗き可愛かったのを

想い出します。８月の入会式にはＥＭＣ事業主任為国ワイ

ズが参加くださいましたが、このパーティの実行委員長を入

会後わずか６年で果たされ、「パレスがワイズを元気にする」

の命名者だったとお聞きし驚きです。偶然は重なるもので、

突然、神戸クラブ菅原ワイズより「芦屋クラブ９月例会でクリ

スマス祝会の候補にカントリーバンドを聴いて見ませんか」と

の Love Call があり、一度にカントリームードが押し寄せてき

ました。不思議に全く別なところで冒頭のご案内のように今、

私は新しくできたカントリーダンスのグループに参加しています。

４月賀川記念会で開催された西宮クラブ主催のパーティで

六甲部にもダンスを！と何人かで盛り上がったのがきっかけ

です。Love Call ラブコール     交流委員 柏原佳子 

 

懇親会と篠坂さん 

８月の懇親会に篠坂さんが初参加されました。７月のブリテ

ンの議事録で報告されたように、第２例会は原則的に６時か

らブリテン会議、例会は６時半から８時とすることになり、今ま

での９時より１時間早く終わるようになりました。その時間を会

議後の会食の時間にあて、クラブの懇親と意見交換の場と

して活用したいという事での変更ですが、その一回目の懇親

会が持たれました。会議は予定通り八時に終わり懇親会を

今までも利用しているＪＲ北側にある居酒屋でしました。 

参加者は羽太会長、島田前会長、上野さん、柏原さん、

桑野さん、藤田連絡主事、都筑と７月に芦屋クラブに入会

された篠坂さんの八名でした。篠坂さんが話の中心になりま

した。学生時代は強い時代の関学のゴルフ部員であったこと、

ボーイスカウト活動と３５年間関わったこと、自宅から芦屋ま

で来るのに１時間半ほどかかること、ファッション関係の仕事を

されていたこと、阪神大震災で芦屋の建物が被災したこと、

今も月に１回芦屋のワインショップでワインを楽しまれているこ

と、芦屋に知人が何人かいること。  

また９月７日(土)の六甲部会・神戸ポート２５周年記念例

会にも出席しますというご返事等、大変前向きな積極的な

ざっくばらんなお人柄という印象を受けました。 

私は同窓という事で今迄にもお話をして少しは存じ上げてい

ましたが、初めて聞かれた方もあったのではないかと思います。

そしてお話をお聞きして、篠坂さんがぐっと身近になったのでは

ないかと思います。また元気をもらったのではないでしょうか。 

10時は篠坂氏の帰るバスの時間でもあり、予定通り散会と

なりました。 懇親会はお互いの理解を深め、親しくなること

のできる時間でありました。            都筑 省三 
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2013年８月第２例会議事録 

と き：８月２８日（水） 

ところ：芦屋市民会館本館207号室 

第２例会 18時30分～20時00分 

参加者：羽太会長、上野、柏原、桑野、島田、篠坂、都

筑、堀江（各メン）、藤田連絡主事 

議事 

今後の予定と例会スピーチ 

 9 月 18 日（水）場所：竹園 メンバースピーチ 五十嵐

政二メン 「アダムは神の子？サルの子」 

神戸ｸﾗﾌﾞ 菅原氏 の紹介によるカントリーバンドはゲ

ストとして出席（簡単な演奏を含む）いただく。クリスマス

祝会での演奏の候補であり、また新規入会候補メン

バーも期待される。 

 10 月 16 日（水）場所：竹園 ゲストスピーチ  岡野

泰和メン（アジア地域会長）「国際協会とアジア地域の

現状」 

 11 月 20 日（水）場所：竹園 ゲストスピーチ 山崎往

夫メン（神戸ポートクラブ）マレーシアのキリスト教事情

など（主題未定） 

 12 月 23 日 (月・祝)場所：竹園 クリスマス祝会 

 第１例会の準備は今後ｸﾞﾙｰﾌﾟ分けして進める。グル

ープ分けリストは柏原書記が作成する。 

７～９月は試行期間とする。 

 桑野会計より７月会計報告がなされ、承認された。 

 芦屋ワイズ 15 周年の神戸ＹＭＣＡ献金は、予算 20

万円で来年度使用予定。 

 六甲部メネット企画「きらりと輝くアート展」9 月 27 日

～30 日：芦屋市民会館 チラシ印刷準備など順調に

進行中。 

 クリスマス委員会メンバーは 羽太（長） 福原、上野、

柏原、桑野（各メン）および藤田連絡主事に決定。 

 9 月 7 日（土）六甲部部会・神戸ポート 25 周年記念

例会出席者に篠坂メンを追加する。 

バナー持参（羽太会長）要。 

 １０月ジャガイモファンドは 9 月第１例会でファンド委員

から案内し 西宮クラブに予定数を 9 月中に連絡する。 

10 月１１日にジャガイモが西宮クラブに到着予定。 

 11 月 4 日（月・祭）チャリティラン チヂミ出店と「みどり

作業所」支援 

チヂミ材料はニラとニンジン以外はあり。 鉄板運搬、

みどり作業所への配車、２キロマラソン伴走者は別途

検討する。支援金（個人献金）は９月第１例会で桑

野会計が集める。 

 新入会員の芦屋ＭＬ追加・（上野メン）会員名簿の

修正を行う。（堀江メン） 

 第２例会の時間帯はブリテン会議を 18 時～18 時 30

分とし、第２例会は原則として 18 時 30 分～⒛時 00

分とする。 

 チャリテイゴルフは 10 月 23 日（水） 芦屋ＣＣで開催

される。                        以上       

ＹＭＣＡニュース 

 
１．中道会長（理事長）は北米シニアスタッフ研修に参加し、

7 月 17 日より 24 日まで、北米 YMCA で開催されたシニア

スタッフ研修に参加され、無事帰国されました。 

２．福島の小学生余島招待キャンプ、開催 

福 島 の 小 学 生 を 余 島 に 招 待 す る キ ャ ン プ  I'm a 

partner Camp が 7 月 28 日から 8 月 1 日まで開催され、

無事に大きな成果をもって終了することができました。 

福島では、未だに一日の屋外活動制限が 3 時間という

現実があり、子どもたちはそのような環境の中で過ごして

います。多くの人たちの協力と献身により、このキャンプが

実施されましたことに心より感謝いたします。 

３．夏プログラム終了 

３法人ともに夏のプログラムが予定通り進められました。

シアト中高生スタディツアーは 7 月 29 日に日本を発ち、

8 月 9 日無事帰国しました。一方、7 月初旬から 4 週

間にわたって行なわれていたカレッジの日本語夏期集中

コースもシアトル、サンフランシスコ、台湾などからの参加

者を得て、８月８日に終了しました。  

4．今後の予定 

 1)  秋のバザー・カーニバル 

三宮 YMCA 国際バザー  １０月２０日（日） 

西神戸 YMCA 幼稚園バザー  １０月２６日（土） 

西宮 YMCA カーニバル   １０月２７日（日） 

学園都市 YMCA わいわい祭り １０月２７日（日） 

  2) 第 29 回チャリティーゴルフ 

   日程：１０月２３日（水） 

場所：芦屋カンツリー倶楽部 

参加費：20,000 円 

3) 第 16 回チャリティラン 

日時：１１月 ４日（月・祝） 

場所：しあわせの村（神戸市北区山田町 

編集後記 

六甲部部長キャビネットは８月末まで大変でした。9 月

7日開催の六甲部部会までに六甲部部報を作成しよ

うと頑張り、とうとう完成させました。 

初の試みとして、部報をＣＤにして六甲部部員 150 名

に配布しようというものです。上野部長、柏原書記、

桑野会計のキャビネット名で、あいさつも冒頭に添付し

ました。芦屋クラブの皆さんの評価はいかがでしょうか。 

さて、８月例会では、３名の入会式があり、その前にオ

リエンテーションもしっかりとしました。オリエンテーションな

ど受けたことはないと、他クラブからも見学に来られまし

んた。芦屋クラブは進んでいるクラブなのでしょうか？い

や、ワイズのマニュアル通りにやっているだけです。ここか

ら芦屋カラーをつくることが大切ですね。 

しっかりと地に足をつけて、これからの第一歩を踏み出

していきましょう。 

ブリテン編集委員 上野恭男


